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ありがとう50周年！ ひとり・ひとりが主人公

人類に奉仕する
ロータリー

■点鐘・会長挨拶・会務報告 金子会長

　いよいよお世話になった
金子・北久保年度も終わり
だなと実感しています。本
当に一年間お世話になりま
してありがとうございまし
た。6月14日は沖縄宜野湾
クラブの宮里澄子さんの3
回忌でした。目時会員さん
の方からお体の都合で6月をもって退会されたいとのご
案内でした。

■司会：村田会員

■ガバナー事務所：
　2017－18年度地区役員・
　クラブ会長幹事名簿の
　訂正について

■青少年交換委員会：
　感謝状の受理について

■『気仙沼見聞思考と』と『夢の復興図』の受理について
　過日の支援の感謝と来年10月は創立50周年との事
■都立東村山高等学校 インターシップのお願いについて
　7/24～28の間で3～4日間の実習

■幹事報告 北久保幹事

■合唱：
　ロータリーソング
　｢四つのテスト｣
◆ソングリーダー：
　村田会員

■出席報告 野澤（厚）会員

■会員数：29名
■欠席：5名
■本日の出席者：21名
■出席率：80.77％
■前々回出席率（修正後）：
　88.45％

◆金子会長・北久保幹事：
いよいよゴールですが、
同時に次年度の始まり
です。石山会長・岩原幹
事にバトンを渡します。1
年間ありがとうございま
した。
◆樺澤会員：金子会長・北
久保幹事様はじめ、役員の皆様大変お世話になりま
した。
◆嶋田会員：会長・幹事1年間ご苦労様でした。

■皆出席：
　嶋田会員（9回目）

中丸会員■ニコニコＢＯＸ
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■クラブ協議会「一年を顧みて」

　私にとって、一番の出来
事は、「五十周年記念式典
」「ビアちゃんの交換留学
生受け入れ」「歩こう会
ハッピーライフ支援プロ
ジェクト」それに、「多摩分
区IM」でした。
　青少年交換留学生受け入れでは、正直言ってロータ
リーを大変勉強させていただきました。

■北久保幹事：

　卓話中の私語は慎み下
さい。携帯電話のマナー
モードをお願いします。途
中退席はご遠慮願います。
委員長報告は3分程にまと
めてお願いします。会場設営撤去のご協力をお願いしま
す。例会欠席の場合は事務局に連絡入れてください。

■野村次年度例会運営
　委員長：

■ホストファミリーに感謝状贈呈

■中丸カウンセラー・
　石山会員・中條会員・
　北久保幹事

■委員長報告

　夏の家族親睦移動例会
は現在21名参加頂けるこ
とになりました。まだ余裕
がありますのでよろしくお
願いします。米山奨学生も
一緒に行きます。

■田中クラブ奉仕委員長：

　次週、第一例会は集合7
月6日11時20分集合、30
分集合写真撮影、40分か
ら安全祈願のお祓いをし
ます。

■岩原次年度幹事：

　目時会員が慰留にもか
かわらず退会することにな
りました。体調がよくなっ
たら戻りますとの事です。

■戸澤直前会長：

　地区職業奉仕委員長が3回の職業奉仕の研修記録を
まとめて発行するとの事ですので所感を載せて皆様に
お配りできたらいいなと思っております。

■野澤職業奉仕委員長：

　本年度はみなさんのお
蔭をもちまして財団の目標
額が達成されました。来年
2月地区大会で寄付クラブ
バナーの承認の表彰を受
けます。

■町田ロータリー財団
　委員長：

◆野澤会員：創立50周年という記念すべきイベントを大成
功に打ち上げられ、このメモリーは永遠に記念されること
と思います。ご苦労様でした。

◆戸澤会員：バンコクの娘夫婦の所へ行ってきました。会
長・幹事1年間ご苦労様でした。

◆小町会員：先日の「歩こう会」は初めての中止になり申し
訳ありませんでした。次回をご期待下さい。

◆野崎会員：金子会長・北久保幹事・役員の皆様、1年間
大変お世話になりました。

◆當麻会員：1年間ご苦労様でした。

◆田中会員：充実した1年、50周年でした。ありがとうござ
いました。

◆中丸会員：金子会長、北久保幹事、1年間ご苦労様で
した。

◆岩原会員：今年度最終例会ですね。ご苦労様でした。
いよいよ次週より次年度が始まります。全力を尽くして頑
張ります。

◆石山会員：2016～17年度は最高の1年間でした！会長・
幹事お疲れ様でした。2017～18年度も負けず劣らず頑
張ってまいります。

◆相羽会員：1年間大変ご苦労様でした。またお世話にな
りました。

◆野村会員：金子会長・北久保幹事、1年間本当にお疲
れ様でした。

◆山本会員：会長・幹事、1年間お疲れ様でした。

◆宜野湾友好員会：50周年の節は皆様お世話になりまし
た。お蔭様で宜野湾RCにお皆様に、当クラブの「おもて
なし」を大変喜んでいただきました。。

●合計：96,539円　　●累計：1,506,000円
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■閉会点鐘：金子会長

　50周年記念式典当日の私自身も司会進行は本当に楽
しかったことが今でも甦ります。
 『歩こう会ハッピーライフ支援プロジェクト』では、地区
と当クラブのパイプ役として當麻地区委員長に大変なお
骨折りをいただきました。立案が認められて、地区の補
助金の事業費が振り込まれた時の感動は今でも忘れら
れません。本当に嬉しかったです。
　この事業では、取り分け、小町総括、野澤秀夫実行委
員長さんに大変お世話になりました。
 「多摩分区IM」における「カントリージェントルマン」の
対応も１年間の中では、記憶に残る出来事でした。最後
に今年度100％出席率が三回有った事を今一度お知らせ
させていただきます。

 「ありがとう50周年！ひと
りひとりが主人公！」のス
ローガンのもと皆様に支え
られて50周年を無事就航
させられました。心から御
礼申し上げます。
　50周年の節目の年にバナーを創作してこの旗印のもと
各種事業を展開させて頂きました。主な3本の柱の事業
は補助金事業としてのハッピーライフプロジェクト事業
の実施。青少年交換留学生の受け入れ、50周年記念式
典です。
　会員の皆様方のお一人お一人が50周年をやって良
かったと思われておられる気持ちがわかり、自分もその
余韻にひたる事ができ、とてもうれしく思っています。
　東村山ロータリークラブにとって、50周年は、ひとつの
節目ですが、さらなる前進のための一歩と言う事ができ
ます。どうか、会員の皆様全員のお心とお力を結集して、
次年度の石山・岩原体制のもと東京東村山ロータリーク
ラブを益々発展させましょう。一年間本当にありがとうご
ざいました。

■金子会長：

　この一年間皆様のご協力により無事週報執筆の大役
を終えられました。拙い文章力で中々伝わらなかったこと
も多 あ々ったと思います。自分自身大変でしたが、ロータ
リーについて勉強になる面も多 あ々り、やって良かったな
と思っています。皆様、本当にありがとうございました。

■編集後記


